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　就任以来、　「開かれた明るい岡崎」　を目指し、皆様のご意見を聴くため、市民広聴会を開催
しています。今年度は、テーマを決めて行う　「まちづくりほっとミーティング」　と、地元企業や
家康印の店舗などを訪問する　「おでかけミーティング」　で意見交換、激励を行っています。
　「まちづくりほっとミーティング」では、実際に不安や心配などを抱えているかたの声
を直接聴き、その内容を市政に反映していきたいと考え、病気や障がいの当事者や家族な
どを対象として３つのテーマ　“がんになったかたの想いを分かち合う”　“子どもの発達に
お悩みの家族への支援”　“親なき後問題を考える”　で開催することとしました。
　そして、「おでかけミーティング」では、従業員、店舗のお客さんなどの意見も伺い、
市政に反映するとともに、岡崎の企業、店舗の良いところを皆様にも知ってもらい岡崎愛
をより深めてもらえるように取り組んでいきます。
　今後も、市民の皆様との直接的な対話を通して市民参加のまちづくりを進めていきます。
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5，6月のおでかけ
ミーティングの
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